

Arma **Tec CEM** congreso automotriz

Irma Valadez

ATIZAPÁN.- Dar a conocer innovaciones, investigaciones y políticas de la industria automotriz, es el objetivo de la séptima edición del Congreso Internacional Automotriz AIAC que se celebra hasta el jueves en el **Tec** de **Monterrey** campus Estado de México.

Roberto Rueda, Rector de la Región Centro del **Tec**, adelantó que en el simposio se tratan temas como diseño y seguridad

automotriz, y fabricación de vehículos amigables con el medio ambiente.

“Se habla de la industria, sobre el mercado, sobre autos verdes, ya sean ecológicos o híbridos.

“Diferentes empresas nos presentan casos para que podamos aprender, es un evento cuyo objetivo principal es compartir conocimientos”, apuntó Rueda.

El aspecto ecológico de los vehículos, así como su diseño, representan las mayores oportunidades de crecimiento de la indus-

tria en México, por lo que los profesionistas deben enfocarse a esas áreas, consideró el académico.

“La industria se tiene que ir moviendo hacia el auto verde y el diseño, enfocarnos como País hacia el diseño y no sólo manufacturarlos”, dijo.

El simposio, que es auspiciado por el **Tec** y el Centro de Desarrollo de la Industria Automotriz, cuenta con la participación de 32 especialistas provenientes de países como Alemania, Austria, Canadá, Eslovenia, España y EU.



Irma Valadez

› El encuentro fue inaugurado ayer en el Tec campus Estado de México.



Página 1 de 1
\$ 4706.43
Tam: 166 cm2
LRIVERA